

portrait

Julien, le cuisinier veut devenir chanteur

l'essentiel ▼

Cuisinier de formation, Julien Flament travaille au self du lycée de Vic-Bigorre. Le week-end, il se consacre au chant et enregistre les morceaux de son premier album.

Si'il est aussi à l'aise derrière les fourneaux que derrière un micro, Julien Flament n'a pas pour autant pas une voix de casserole. Bien au contraire. C'est même cette tonalité grave et profonde qui a séduit l'équipe de Madeu Gonzalez chez MG production. Né à Bayonne, Julien a grandi en Bigorre, entre Séméac et Tarbes où il a suivi un cursus hôtelier jusqu'à décrocher la timbale avec un Bac Pro en cuisine.

Une véritable vocation pour ce jeune de 23 ans qui satisfait désormais quotidiennement l'appétit des lycéens de Vic-en-Bigorre.

« La cuisine, ça a toujours été ma grande passion » avoue celui qui ambitionne toujours de créer sa propre conserverie. Un penchant culinaire qui s'accommode désormais avec sa deuxième passion, pour la musique et le chant, celle-là même qui l'a conduit, il y a près de neuf mois à pousser la porte de la boutique de Madeu à Juillan. « De par notre visibilité natio-



Pour Julien Flament, tout devrait s'accélérer durant les vacances d'été. / Photo Laurent Dard

nale, on a énormément de gens qui viennent nous voir ou nous envoie dont des maquettes par mail, résume Dominique, l'assistant de Madeu. il y a des jeunes du coin, des gens de toute la France et même d'ailleurs, des candidats des émissions de télé-réalité... »

Une voix et des mots

Un chemin qu'a emprunté Julien. « En passant devant je me suis dit pourquoi pas. Jusque-là je ne chantais qu'en privé, en famille ou pour des occasions singulières. »

Un manque d'expérience compensé par un charisme et un talent qui soulèvent l'enthousiasme de la société de production bigourdane. « Julien a du coffre, de la profondeur dans la voix avec une culture de chant basque et pyrénéen, détaille Dominique. C'est une voix grave assez originale qui fonctionne bien dans une formule acoustique. En plus, derrière le son, il y a des mots et du sens dans ses chansons. »

Passionné de chanson française, Julien écrit aussi ses morceaux. Après plusieurs mois de collaborations, il n'a pour l'heure enregistré que deux morceaux, mais espère avoir bouclé son premier album d'ici la fin de l'année.

« Ce n'est pas facile de tout mener de front. jusqu'ici on ne pouvait être en studio que le week-end, commente Julien. Là, on va profiter des vacances d'été pour accélérer. Mais c'est vrai que c'est long. D'un autre côté, j'apprends tous les jours. rentrer dans ce milieu professionnel, ça m'amuse. »

Louant le « calme » et la « ténacité » de son poulain, Dominique ajoute qu'il « n'a pas perdu de vue la réalité de la vie ». Après avoir chanté dans des mariages ou des églises, Julien, le cuisto-chanteur, goûtera à ses premières scènes cet été.

Andy Barréjot